

Die „Caritas-Kids“ spielen in eigener Liga!

Ballack, Podolski und Wörns haben es im vergangenen Jahr vorgemacht. Seit Anfang Mai 2007 spielen die Kinder der Caritas-Kindertagesstätten wieder um ihre interne Fußballmeisterschaft. Der Organisator ist, wie in den Vorjahren, Guido Blomberg, Erzieher aus der Caritas-Kindertageseinrichtung „St. Ida“.

Kinder aus der Kita „Don Bosco“, dem Frienbusch und den Caritas-Einrichtungen im Hammer Norden kicken um Punkte, Tore und Ehre. Die Mädchen und Jungen geben dabei alles, genau so, wie es ihre großen Vorbilder bei der WM getan haben.

Etwas Besonderes ist die „Fair-Play-Wertung“. Nach jedem Spiel verständigen sich der Schiedsrichter und die Betreuer der Ballkünstlerinnen und Ballkünstler über die Vergabe von Fairnesspunkten. Am Ende der Saison wird die Elf mit den meisten Fairnesspunkten besonders ausgezeichnet.

Fans gibt es übrigens reichlich. Die Mitarbeiterschaft fiebert mit und freut sich, etwas gemeinsam mit allen Kindern im Caritasverband Hamm zu unternehmen. Einmal rauskommen und etwas anderes sehen, dass wollen auch die Kinder aus Familien in besonderen Lebenslagen.

Die feierliche Übergabe von Pokal und Urkunden durch die Bürgermeisterin Frau Ulrike Wäsche findet Mittwoch, den 05. September 2007, 15⁰⁰ Uhr in „St. Ida“ statt.

